

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte vom 02.09.2021

Öffentlicher Teil

TOP .. **Anfrage von HagenAktivhier: Parken am Stadtgarten**
0750/2021

Herr Lichtenberg berichtet, dass sich die Situation auf dem Parkplatz am Stadtgarten bereits erledigt habe. Die Regelung, die mit dem Krankenhaus getroffen wurde, dass Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen wegen der Corona-Lage zu unterschiedlichsten Zeiten in der Intensivstation und in den übrigen Pflegebereichen zum Dienst erscheinen müssen und daher dort der medizinischen Leitung eine Ausnahmegenehmigung für diese Mitarbeiter zum Parken am Stadtgarten erteilt wurde, habe bis zum Ende der Sommerferien gegolten. Eine Kontrolle des Parkplatzes finde ein bis zweimal täglich durch das Außendienstpersonal der Ordnungsbehörde statt.

Zu der angeregten Informationsoffensive sagt Herr Lichtenberg, dass er eine solche Offensive nicht für nötig erachte, da die Bürger bereits die Veränderungen des Verkehrs und der Fahrzeuge wahrnehmen.

Auf die Nachfrage von Frau Masuch sagt Herr Lichtenberg, dass Form und Anzahl der Ausnahmegenehmigungen in die Hand der medizinischen Leitung des Krankenhauses gelegt wurden.